
 

令和６年10月21日 №６ 

学校教育目標 

「ふるさと平野を愛し、誇りを持って 

地域に貢献できる子どもの育成」 

         大洲市立平野中学校 
 

大洲市喜多郡新人大会 結果報告 
大洲市喜多郡新人大会が行われました。市総体が終わって軟式野球部もバレーボール部

も２年生をリーダーとして、新チームで練習してきました。日々の練習や練習試合を通し
て、チームとしての組織力も向上してきました。まだまだ技術や体力では途上の段階です。
また、保護者の皆様、地域の皆様、応援ありがとうございました。 

 
〇軟式野球部 主将  

10月２日(水)に、新人戦がありました。相手は大瀬中でした。新チームになって初の公
式戦だったので、少し緊張しました。初回は両チーム失点なしで終えました。しかし、２
回裏にランナー２塁の場面でバンド処理にミスが出て先制されました。この後、追加点を
入れられましたが、自分たちも相手のミスなどをついて同点にしました。そして、１点リ
ードで最終回を迎えました。しかし、自分たちのミスで点をとられてしまい、さよなら負
けをしました。自分たちがまだ足りていないところなどが試合を通して、わかったので、
試合でダメだったところは練習で直し、よいところを伸ばしていって、春の大会で勝てる
ようにしたいです。そして、もう一度坊ちゃんスタジアムに行って、去年のリベンジをし
たいです。 

 
〇バレーボール部 主将  

10月1日(火)に、新チームになってから、初めての公式戦がありました。新チームになり、
初めての公式戦でとても緊張しました。1回戦はスマイル大洲と戦いました。サーブカット
やつなぎのミスで失点が続きました。また、流れが悪い時に声が小さくなってしまうこと
が多くありました。目の前の１点をみんなで頑張って取りに行きましたが、結果は０－２
で負けてしましました。次にＤリーグで１位になった五十崎中学校と戦いました。１試合
目に比べて緊張もほぐれ、声を出したことで、ボールがつながり、相手コートに返すこと
ができました。最後までねばりましたが、０－２で負けてしましました。今回の試合で見
つかった課題やできなかったことは直していきたいです。総体では県大会出場という目標
を達成できるようにこれからの練習に取り組みたいです。応援してくださっている方々へ
の感謝の気持ちを忘れずがんばっていきたいです。 

 
 
 
 
 
 
 

【軟式野球部】   ２回戦     平野中５－６大瀬中 

【バレーボール部】 予選Ｃブロック 平野中０－２スマイル大洲 

予選組合せ   平野中０－２五十崎中   



「牛鬼巡行」元気と笑顔を皆さんへ！ 
 

10月13日(日)、秋空の下、平地、野田上、野田下、明日香の４地区に分かれて牛鬼巡行

を行いました。地域の皆様に元気と笑顔を届けられるようがんばりました。地域の皆様、

巡行をお待ちいただいた上、温かい言葉、そしてご芳志を賜り、誠にありがとうございま

した。ご芳志は、様々な教育活動に使わせていただきます。 

 

【平地地区】  ３年 生徒  

中学校最後の牛鬼巡行だったので、みんなで大きな声を出して地域を明るくしようと思い

ました。平地地区は山道で、急な坂道が多く、木々の枝葉にさえぎられて、牛鬼を移動した

り、運んだりするのはとても大変でした。班のみんなで声を掛け合いながら、最後まで地域

の方々に笑顔と元気を届けられました。中学生のパワフルさを届けられてよかったです。 

 

【野田下地区】  ３年 生徒 

去年の牛鬼巡行は雨だったので、今年は晴れの天気で行いたいと思っていました。雲一つ

ない秋晴れで、願いを叶えることができました。牛鬼隊と竹笛隊で協力しながら、元気よく

野田下地区を回ることができました。メンバーと話しながら歩き楽しく行うことができまし

た。３年生最後のいい思い出ができました。協力していただいたみなさん、温かく迎えてい

ただいた地域の皆さま、ありがとうございました。 

 

【野田上地区】  ３年 生徒 

今年が中学校生活最後の牛鬼巡行になりました。天候にも恵まれ、スムーズに巡行を行う

ことができました。地域の方々に、笑顔で迎えていただき、とてもうれしかったです。みん

なで協力して全ての家を回ることができ、よい思い出ができました。輸送していただいた保

護者のみなさん、地域のみなさんありがとうございました。 

 

【明日香地区】  ３年 生徒 

今年が僕にとって最後の牛鬼で無事に行うことができ、とてもよかったです。去年は雨の

ため途中で中止になったので、今年は大丈夫かととても心配でした。初めて自分の地区を回

って、あらためて、明日香はいい地区だな思いました。牛鬼は大変でしたが、地域の方に温

かく迎えていただき、「がんばって」と言ってくださり、とてもやりがいを感じました。来年

も後輩たちに続けてもらったらいいなと思います。 

平地地区      野田上地区    野田下地区     明日香地区 



 
実りの秋 稲刈りを行いました！ 

10月５日(木)、秋晴の中、地域の方にご指導をいただき、２年生と保護者で徳馬田の稲

刈りをしました。田植えの後、草取りや消毒で保護者や地域の方にご協力いただき、こう

して稲刈りの時期を迎えるまでに稲がすくすくと育ちました。今日、収穫したお米は学習

発表会で販売します。また、藁は、しめ縄づくり用に、学校に持ち帰って干しています。 

 

○ ２年 生徒 

10月10日、稲刈りをしました。田んぼへ行ったとき、稲が大きく育っているのにびっく

りしました。最初は鎌で稲を刈っていきました。うまく刈れなかったけれど、コツをつか

むと、どんどん切れるようになってきました。みんなと協力して、稲刈りをすることがで

きました。とても良い経験となりました。これから、袋詰め等の作業もしっかり行い、み

んなの家庭においしいお米が届くようにしたいです。         

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生出石寺登山 

10月18日(金)、２年生「少年の日記念行事『出石寺登山』」を行いました。保護者の方

13名、教職員3名、区長会長の宇都宮さん、学芸員の藏本さんが同行していただきました。

遍路道10kmを歩きました。ところどころにお地蔵さんがあり、藏本さんに説明していた

だきました。チェックポイントではお菓子を食べて休憩しました。サポートしていただ

く保護者の皆さんの温かさを感じながら、４時間近くかけて登り切りました。長い距離

を歩いた生徒の表情から、達成感があふれていました。みんなで食べたうどんはおいし

かったです。思い出に残る出石寺登山親子活動になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                            

 

 

 

 


